

Anmerkungen zur Evaluation des gesetzlichen Jugendmedienschutzes

Beitrag aus Heft »2008/01: Jugendmedienschutz auf dem Prüfstand«

Vier Jahre nach der Einführung der „regulierten Selbstkontrolle“ veranlasste das Bundesministerium für Familie, Frauen, Senioren und Jugend 2007 eine Evaluation zur Beurteilung der Funktionalität des veränderten Jugendmedienschutzsystems. merz hakte anhand zweier Leitfragen bei zentralen Akteuren des Jugendmedienschutzsystems in Deutschland nach: Welche Änderungen halten sie auf Grundlage der Evaluationsergebnisse für nötig, um den Jugendmedienschutz in Deutschland nachhaltig zu verbessern:

Was ist für Sie das wichtigste Ergebnis der Evaluationsstudien?

Was würden Sie bei der Jugendmedienschutzgesetzgebung bzw. Jugendmedienschutzpraxis vorrangig verändern?